# まちのトピックス

#### 市民の活躍 国際的建築デザインアワードで銀賞受賞

本市出身の若手建築家・着木仁敬さんが社長を務める仁設計の皆さんが市役 所を訪れ、国際的建築デザイン賞「スカイデザインアワード2021」で銀賞を受賞し た快挙を報告しました。

受賞作品は、本市に所在する古民家をリノベーションした商業施設。青木さんは 「この建築は、大学の卒業制作から思い描いていた太宰府の街並みと古民家を 使ったまちづくりを具現化するものとなった。今後はよりグローバルな建築家とし て、日本の建築をリデザインして広めていきたい」と話しました。



#### 市民の活躍がデフリンピックで世界大会へ出場!

5月にブラジルで開催される「第24回夏季デフリンピック競技大会」にバドミン トン日本代表として出場する本市在住の矢ヶ部紋づさん、真衣さん姉妹が4月17 日田、市役所を訪れ楠田市長から激励を受けました。

デフ(Deaf)とは英語で 「耳が聞こえない」 という意味を表します。 デフリンピック は国際的なろう者のためのオリンピックで、「オリンピックは平和を守り、パラリン ピックは勇気を生み、デフリンピックは夢を育む」とも言われています。

2人は今回の大会で福岡県から出場する唯一の日本代表選手です。ハンディを バドミン 乗り越え世界へ羽ばたく、地元の若き選手の活躍を応援しましょう。



**/トンを表す手話のポーズをする** 選手2人と楠田市長

#### 市民の活躍 全日本スピードスケート選手権大会優勝報告

全日本ノービスカップショートトラックスピードスケート選手権大会ですべての試合で 優勝し、年間総合チャンピオンに輝いた、本市在住で小学6年生の大源陽菜さんが市役所 を訪れ、楠田市長へ優勝の報告をしました。

大原さんはショートトラックのバッチ級で最高位となるAAAを取得し、(公財) 日本ス ケート連盟の令和4年度ショートトラック強化選手に選ばれる地元の若き才能あふれる 選手です。完全優勝、おめでとうございました。



## ダンスチームShiny☆Girl、アジア大会出場!

昨年開催された JRDF 「第5回リズムダンス選手権大会 全国大会」を勝ち抜き、 5月1日(日)に福岡で開催のアジア大会出場が決定したダンスチームŚhiny☆Ğirlの 皆さんが、出場報告に市役所を訪れました。

本市在住の松尾優那さん、山下流和さん、友田光祐さんを含む小学生から大学 生まで20人のメンバーがそれぞれの得意技やチームでの演技を披露し、松尾さんは 「大会ではとても緊張すると思いますが、持てる力を発揮できるようにがんばりま す」と意気込みを話しました。



ポーズを決める Shiny☆Girl の皆さん

### まちの安全・安心 ドゲンジャーズが太宰府西小学校で交通安全・防犯教室

4月13日(水)、福岡のご当地ヒーロー「ドゲンジャーズ」が筑紫地区の安全安心 大使に就任し、筑紫地区内の小学生を対象に交通安全や防犯について啓発活動 を行いました。

同日、「ドゲンジャーズ」シーズン3の主役として活躍するヒロイン山田真子さ んと新キャラクターの切袴、警察署の職員が太宰府西小学校を訪問しました。そ こで、新1年生に横断歩道の渡り方などの交通ルールや、犯罪から身を守るため の標語(いか・の・お・す・し)を伝えると、子どもたちは元気な声で返事をしなが ら楽しく話に聞き入っていました。最後はキャラクターたちに見守られながら下 校しました。





見守られながら下校する小学生